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Mahd von Grünflächen 
 
Durch einige Hinweise aus der Bevölkerung wurde uns mitgeteilt, dass trotz der extremen 
Trockenheit Wiesen kurz gemäht, sowie Tiere aufgescheucht wurden. 
Deshalb frage ich Sie Herr Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper: 
 

1. Wurden Kommunale Grünflächen, trotz der Gefahr der Austrocknung im Mai 2022 
gemäht? 

2. Wurden verpachtete Flächen, trotz der Gefahr der Austrocknung im Mai 2022 
gemäht? 

3. Besteht die allgemeine Pflicht, dass verpachtete Flächen trotz der derzeitigen Dürre 
gemäht werden müssen? Wenn ja, auf welcher rechtlichen Grundlage? 

4. Wenn ja, gab es vorherige Gespräche mit den Pächter*innen zu der Thematik und 
wurde versucht eine Mahd zu verhindern? 

5. Wenn nein, warum gab es keine Gespräche oder einen Versuch der Verhinderung 
der Mahd? 

6. Wäre ein Verbot der Mahd auf verpachteten Flächen im Sinne der Gefahrenabwehr 
möglich, da so Ödlandbrände vermieden werden könnten. 

7. Stimmt es, dass am 18.05.2022 im Rennetal mit schwerem, für das Gelände 
ungeeignete Gerät eine Mahd am Graben der Faulen Renne stattfand? 

8. Es gibt Aussagen von Anwohnenden die gesehen haben, dass bei der Mahd sowohl 
Tiere aufgescheucht und verschreckt wurden als auch der Boden übermäßig 
belasten wurde, sodass die statische Sicherheit des Grabens beeinträchtig sein 
könnte. Kann dies von Seiten der Stadt bestätigt werden oder gab es Hinweise an die 
Stadt dazu? 

9. Sind diese Flächen in Kommunalen Besitz? 
10. Wenn nein haben die Pächter*innen auf eine Mahd bestanden? 
11. Gibt es eine Übersicht über Kommunale und verpachtete Flächen im Gebiet der 

Landeshauptstadt Magdeburg? 
12. Was gedenkt die Verwaltung anlässlich der aktuellen Dürre zu tun, um die 

Austrocknung des Bodens und dem damit einhergehenden Wasser- und 
Pflanzenverlust zu verhindern? 

13. Wie hoch ist die Mähhöhe angesetzt? 
14. Lässt sich die Mähhöhe einstellen? Wenn ja, in welchem Umfang? 

 
Um eine ausführliche schriftliche Antwort wird gebeten. 
 
 
 
Kathrin Natho 
Stadträtin 
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